
NO.
意見交換会での

分類 種別 いただいたご意見 協議結果 通番

1
の
1

魅力を高め
るために

公園

全体的に市内に遊具が少ない 現状の確認や利用区分に応じた施設整備が必要と思います。
公園に関する情報発信なども含め所管に確認します。

1

1
の
2

こう変わって
ほしい

公園

自然を活かした公園をつくる 現状の確認や利用区分に応じた施設整備が必要と思います。
公園に関する情報発信なども含め所管に確認します。 11

1
の
3

市内の公共
施設について

公園

公園にベンチを増やし子連れ母親がくるろげるようにし
てほしい

現状の確認や利用区分に応じた施設整備が必要と思います。
公園に関する情報発信なども含め所管に確認します。 17

1
の
4

魅力を高め
るために

公共施設

幌糠小学校の体育館を使いたい 現状の地域への説明、今後の対応について所管に確認しま
す。
（第２常任委員会から移行）

2

１
の
5

こう変わって
ほしい

公共施設

冬でも遊べる室内の遊び場がほしい 公共施設の統廃合も含め、再配置の時には要望として所管に
伝えます。 8

１
の
6

学校で話題に
なっていること 公共施設

留萌橋の事故後、応急措置はなされているが完全に修復
されていないので心配

市道のため所管に確認します。

14

1
の
7

今、学校で話
題になってい

ること
公共施設

公共施設にWi-fiがあれば利用しやすい インバウンドの推進や防災面などの対処の必要性から所管に
確認します。 18

１
の
8

市内の公共
施設について

公共施設

留萌橋（春日町側、元町側）の修繕が必要と思います 市道のため所管に確認します。

20

1
の
9

こう変わって
ほしい

観光

海（夕陽や黄金岬）を活かせる観光場所を増やしたり、
駐車場（黄金岬）の整備が必要

所管に確認するとともに、常任委員会でも調査・検討を進め
ていきます。 12

１
の
10

魅力を高め
るために

情報発信

市民にもっと留萌のことを知ってもらう 情報発信は必要ですが、何を知らせるか絞ることも必要で
す。また、留萌市観光大使を任命することもＰＲ方法として
有効と考えます。 4
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１
の
11

魅力を高め
るために

情報発信

イベントや企画を外部に伝える方法を考える 情報発信は必要ですが、何を知らせるか絞ることも必要で
す。また、留萌市観光大使を任命することもＰＲ方法として
有効と考えます。

6

１
の
12

こう変わって
ほしい

情報発信

魚をもっと都市に売れるようにしたらいい 情報発信は必要ですが、何を知らせるか絞ることも必要で
す。また、留萌市観光大使を任命することもＰＲ方法として
有効と考えます。

9

1
の
13

魅力を高め
るために

賑わい・
活性化

人通りが少ないので、もっと賑わいが必要 所管に確認するとともに、常任委員会でも調査・検討を進め
ていきます。

5

1
の
14

こう変わって
ほしい

賑わい・
活性化

冬のイベントを増やしてほしい 所管に確認するとともに、常任委員会でも調査・検討を進め
ていきます。 10

1
の
15

市内の公共
施設について

賑わい・活性
化

地域の中でイベント企画があればいい
（地域：町内会、イベント：焼肉パーティー）

所管に確認するとともに、常任委員会でも調査・検討を進め
ていきます。 19

1
の
16

こう変わって
ほしい

交通

通学時のバスの本数を増やしてほしい 所管に確認するとともに、常任委員会でも調査・検討を進め
ていきます。 13

1
の
17

市内の公共
施設について

交通

公共施設利用の際、大通りでバス亭が近くにあるとよい 利用者の負担や不便性は理解しておりますので、所管に確認
するとともに、常任委員会でも調査・検討を進めていきま
す。
（第２常任委員会から移行）

28

2


